



＜3学期のスタートです！＞

2学期の終業式。「1月7日にまた元気に会おうね！」と話していた校長先生が7、8日と学校を休んでしまいました。みんな、ごめんね。

9日、久しぶりに朝、横断歩道に立ち、みんなが登校してくるのを楽しみに待っていました。「だいじょうぶですか？」と声をかけてくれる子がいました。優しいな、と温かい気持ちになりました。「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。」と元気にあいさつしてくれた子もいました。「3学期3日目になるけれど、今年初めて校長先生に会うから、ちゃんとあいさつしてくれたんだな。」と感心しました。



始業式では、教頭先生がお話ししてくれました。今年の干支「へび年」にちなんだ話をしてくれたと聞きました。

「脱皮をくり返すへびは、成長していく過程で自分を変える力を持っている生き物だと言われています。みなさんも、学校で新しいことを学んだり、友達と成長したりして、どんどん自分を変えていく時期です。今年はその「変化」を大切にしてみてください。たとえば、苦手なことに挑戦してみる、前よりも少しだけ優しくなってみる、友達にもっと気を使ってみる・・・そんな小さな「変化」がみんなの成長を大きく助けてくれます。また、へびは「知恵」の象徴ともされています。みんなも今年は周りをよく観察して、いろいろなことを学びながら、賢く成長して行ってほしいです。」

このような内容だったと思います。ぜひそんな実りある1年にしてください！

